



# **LAS PROVINCIAS**

VALENCIA

## **El PSPV se compromete a investigar con células madre**

El PSPV se comprometió ayer ante los responsables de la Asociación de Familias de Enfermos Diabéticos y Alzheimer de la Comunidad Valenciana, a autorizar las investigaciones con células madre embrionarias si ganan las elecciones el próximo mes de mayo. A la reunión asistieron el líder del PSPV, Joan Ignasi Pla, y el portavoz parlamentario, Joaquim Puig.

'Consideramos necesario un marco legal que aporte seguridad jurídica a los investigadores y regule la forma en que los progenitores puedan donar para la investigación los embriones congelados que no vaya a usar para implantar en el útero. El PP ha reconocido que ni siquiera ha iniciado el estudio jurídico sobre la investigación de Bernat Soria', explicó el síndico del PSPV en las Cortes.

La proposición de ley presentada por el grupo socialista prevé la creación de un comité de investigación con embriones humanos que supervisará en todo momento estas investigaciones.

La utilización será siempre exclusiva para cada proyecto, en el que constará, además, el número de embriones a utilizar, el nombre del investigador y el plazo para su desarrollo.